
議会改革特別委員会報告 

 

令和 4 年 4 月 11 日（月）第 5 回 議会改革特別委員会を開催しました。 

第 1 作業部会にかかる政務活動費に関しては、現状の制度で特に問題は無い

との意見であったが、今後も継続して協議していく。 

議員報酬では、住民所得との比較の是非や特別職報酬審議会への増減・現状維

持の有額諮問の必要性等について、引き続き協議を進めていく。 

第 2 作業部会の能勢町議会基本条例の検証からは、議員間討議、議会報告、公

聴会等、議会の充実に向けた先進地事例の情報収集を図り、本町議会の在り方に

ついて検証を進めていく。 

第 3 作業部会の議会の ICT 化に向けては、今年度をスタートとし、グループ

ウエアの導入から進めて行けるよう検討していく。 

その他においては、委員から提案の挙がった（仮称）「議員報酬等の⾧期間欠

席者に係る特例に関する条例」設置に向け、情報収集を行うことを確認しました。 
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